
今後の検討事項について

① 当日配付資料の紙配付について
・ ペーパーレス化した当日配付資料について、現在希望する議員には紙も併せて配付し

ているが、クラウドを導入し印刷が可能となったことから、紙配付を廃止するか。

② 予算書・議案書など冊子について
・ 予算書・決算書や議案書など冊子について、ペーパーレス化に向け来年度より紙配

付を廃止するか。

③ 委員会説明資料について
・ 分科会・委員会・特別委員会配付資料のペーパーレス化をどう進めるか。

（例） 一部の委員会で試行的にペーパーレス会議を実施する。 など

【更なるペーパーレス化の推進に向けて 】

資料３


